

Antrag des Abgeordneten Peter Beck (LKR)

Antrag auf Erlass einer verbindlichen Kleiderordnung für Abgeordnete und Mitarbeiter in der Bremischen Bürgerschaft

Mehrfach wurde ich in der Vergangenheit von Bremer Bürgerinnen/Bürger auf das sehr laxen und in Teilen durchaus bereits als verwerflich wahrgenommene Erscheinungsbild einiger Mitglieder der Bremischen Bürgerschaft angesprochen beziehungsweise hingewiesen. Leider bestätigt sich diese Wahrnehmung in der Realität und löst aus unserer Sicht inzwischen Handlungsbedarf aus.

Ein bürgerlicher Dresscode ist allen zumutbar. Wer im Plenum sitzt, sollte dort nicht in Freizeitkleidung erscheinen. Immerhin geht es auch um die öffentliche Wahrnehmung des Hauses als Institution und dessen Akzeptanz bei den Bremer Bürgerinnen und Bürgern.

Die Bürgerschaft (Landtag) möge beschließen:

Der Vorstand der Bremischen Bürgerschaft wird aufgefordert, eine für die Abgeordneten sowie deren anwesende Mitarbeiterinnen/Mitarbeiter verpflichtende Kleiderordnung, welche klar vorschreibt, die Würde des hohen Hauses zu achten und zu wahren zu erarbeiten und binnen drei Monaten nach Beschlussfassung der Bürgerschaft (Landtag) vorzulegen.

Peter Beck (LKR)